



Senadores exigen al magistrado evitar el saqueo a los mexicanos

ANDREA BECERRIL

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, demandó al ministro Luis María Aguilar Morales que “con la misma celeridad” con que concedió la suspensión provisional de amparo a la gobernadora de Chihuahua para frenar la distribución de los libros de texto gratuitos, resuelva ya el caso de un consorcio que adeuda 25 mil millones de pesos al fisco.

“Lo exhorto para que esté del lado del país y evite el saqueo fiscal que en el viejo régimen se hacía a través de la condonación de impuestos. Es vergonzoso que un ministro de la Corte se ponga del lado de empresas extranjeras o de corporativos que buscan el amparo y la complicidad de un órgano del Poder Judicial para dejar de pagar sus impuestos”, expresó Armenta.

En entrevista por separado, la también senadora de Morena Olga Sánchez Cordero se refirió igualmente a la denuncia que formuló horas antes el titular de la Procuraduría Fiscal, Félix Arturo Medina, de que en ocho meses el ministro Aguilar Morales no ha presentado un proyecto de resolución de ese caso de una empresa que debe miles

de millones de pesos de impuestos.

La ministra en retiro aseguró que ese poder no actúa por consigna y no va en busca de asuntos por todos lados, sino que actúa a instancia de parte “y tiene que haber una resolución, que no necesariamente gustan, pero son fallos judiciales, estemos de acuerdo o no”.

Sánchez Cordero rechazó que esa denuncia del procurador fiscal debilite al Judicial. “Es un tema de dos instancias del gobierno”.

En contraparte, Armenta advirtió que Aguilar Morales tiene la oportunidad de demostrar que está a favor de México, de la recaudación que implique más recursos para los que menos tienen, para escuelas, obras públicas o está del lado de una empresa que busca evadir su compromiso de pagar impuestos.

El también presidente de la Comisión Permanente consideró que si la decisión que tome el pleno de la Suprema Corte –al que se llevará la queja– es apoyar a Aguilar, les preguntará “si podrán ver a los ojos a sus hijos, como me lo dijo a mí la presidenta de la Corte”.

El senador Armenta insistió en que es urgente la democratización del Judicial.